

JOURNAL

École Beausoleil



Chers parents de l'école Beausoleil,

AGA

Remerciements aux très nombreux participants qui se sont joints à l'Assemblée générale de l'Association de parents de l'école Beausoleil.

Félicitations aux nouveaux élus de l'exécutif de l'Association de parents et du comité des Partenaires.

Je suis heureuse de pouvoir travailler avec vous toutes et tous et vous promets une collaboration fructueuse.

QUELQUES INFORMATIONS IMPORTANTES

Sécurité

Comme vous le savez, l'école Beausoleil a obtenu un nouvel autobus qui permettra de desservir encore mieux la communauté de notre école.

Toutefois, il m'a été demandé à plusieurs occasions de rappeler aux élèves les règles de sécurité de bus lors du transport scolaire.

Je vous serai reconnaissante si vous pouviez rappeler à vos enfants qu'ils doivent en tout temps avoir leur ceinture bouclée de ne pas se déplacer pendant les trajets et de garder un volume de voix raisonnable.

Visite des pompiers

Mercredi, l'école Beausoleil recevra la visite d'une équipe de pompiers de Victoria. Ensemble, nous reverrons les modalités d'évacuation du bâtiment.

Projet éducatif

Dans le cadre du projet éducatif 2019-2020, de l'école Beausoleil, nous sommes en train de mettre en place un partenariat avec un centre de personnes âgées. L'objectif de ce projet est de rejoindre notre objectif de développer chez nos élèves l'esprit communautaire, l'implication et l'empathie. D'autres informations suivront au cours du développement de ce projet.

Bonne semaine

